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周鸿祎上市公司叫什么周鸿祎做什么的-股识吧

一、360的创始人是谁

360的创始人是周鸿祎。
1.周鸿祎，1970年10月4日生于湖北黄冈，360公司创始人、董事长兼CEO、奇酷CE
O和知名天使投资人。
2.1992年，大学本科毕业于西安交通大学电信学院计算机系，获学士学位。
1995年始，周鸿祎就职于方正集团。
2004年3月，周鸿祎就任雅虎中国总裁。
2006年8月，周鸿祎投资奇虎360科技有限公司，出任奇虎360董事长。
2022年3月30日，周鸿祎带领奇虎360在美国纽交所上市。

二、周鸿祎做什么的

360安全卫士创始人

三、周鸿祎是哪里人啊？

湖北黄冈人。
毕业于西安交大管理学院系统工程系，获硕士学位。
曾就职方正集团，先后担任事业部总经理、研发中心常务副主任等职。
现360安全中心董事长。
1998年10月，为了实现“让中国人能用自己的母语上网”的理想，周鸿袆创建3721
公司，并在同年推 周鸿祎出了3721“网络实名”的前身——中文网址。
3721网络实名以其简单、方便的“用中文上网”的理念，一定时间内得到网民的认
可，但最终被他的360安全卫士视为流氓软件而被赶出了历史舞台。
2006年3月，周鸿袆创建奇虎公司，出任奇虎董事长，奇虎公司旗下最主要产品之
一就是360安全卫士。
2009年1月4日，中国雅虎正式放弃发展3721和雅虎助手的业务，3721“网络实名”
软件正式淡出互联网舞台。
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四、周鸿祎什么人？

周鸿祎是奇虎360的创始人，2022年3月30日奇虎360公司正式在纽约证券交易所挂牌
交易。

五、求大神告知周鸿祎都投资了什么公司

搜了一篇周鸿祎的文章，楼主看看这个对你有用吗？
今天，中国最缺的还是天使投资人。
《创业邦》_文/周鸿袆
在中国，我绝对不是天使投资者投资项目最多的，也不是投资额度最大的。
我对天使投资的理解是这样的：你创业的时候别人帮助了你，那么你今天有能力了
，你其实可以帮助更多的年轻人。
今天，中国最缺的还是天使投资人。
这也是我当初为什么选择去做天使投资的原因。
做天使投资，我觉得要抱有一种支持年轻人的心态，要有平常心，把钱投出去的时
候就要有思想准备，知道这个投资有可能赚，但更有可能赔，因为投资于公司早期
，它的风险一定是最大的。
所以，投这个钱的时候，无论是一百万还是两百万，你心里就当这个钱不在了。
如果他能成功，就是你运气好。
如果赌不上，那就是年年交学费。
天使投资人一定要把自己的经验传递给创业者。
很多年轻人有勇气，有锐气，还有对新市场、新用户的了解，但是他们缺经验、人
脉关系，还有一些资源。
我发现，在美国硅谷，有很多大公司的高管都是积极的天使投资人，他们有经验，
在投钱的同时也会给年轻的创业者一些帮助和指导。
在国内，这样的天使投资者也越来越多了，因为成功上市的或者卖掉公司的人也越
来越多了。
要把一个公司从小做到大，其实真的是一部血泪史，里面有很多失败的教训，也有
很多弯路，有很多浅滩和暗礁。
过来人都走过一遍了，如果能够毫无保留地传承给年轻的创业者，我觉得会加快整
个行业创业和创新的步伐。
中国应该有更多的“微天使”和“微投资”。
我觉得有一种误导，天使投资如果一个案子不投个几千万，说天使投资人好像没面
子似的。
我反对这种价值观，我们应该鼓励更多的微天使、微投资。
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就是说，每个人勿以善小而不为，你投不了一百万，你投五十万也可以，投十万块
钱也不少。
不要老去攀比谁投的钱多，比谁投的项目多，这样比来比去没有意义。
在美国，投十万美元的微天使也不少。
但是，这点钱就能改变一些创业者命运，就可能给一些年轻人一些帮助。
张朝阳创业的时候，尼葛洛庞帝一共给了他不到十万美元，是一个典型的微天使、
微投资，但是他改变了张朝阳的命运，也改变了中国互联网的格局。
做天使投资，最重要的就是看准人。
你的投资额本来就不大，这几个钱连律师都雇不了，更何况去雇什么财务、会计事
务所、审计什么的。
要想看准人，其实更多的时候就是打几个电话，做一些背景了解，然后跟创业团队
做一个交流。
凭你的感觉，你喜不喜欢他，谈得来谈不来，这些小伙子是不是需要你支持，谈过
几次，感觉就出来了，所以我觉得最重要的是一定要把人看准。
另外，我还有几个主张： 第一，我主张天使投资的额度不要太大，因为毕竟风险
比较高，你又不愿意把所有的钱都赌在一个项目上，万一失败了你可能损失会比较
大。
所以我建议，不管碰到多好的项目，你投的时候最好有一个最高限额；
第二，你占的比例不要太高，否则对企业未来再融资可能会带来一些不利的影响。
比如说，一些传统的天使投资人自己70%控股。
后来的投资者就会有比较多的顾虑。
而且，你占了比较大的股份，这个风险实际上是扛在你身上的。
所以，一个项目不要投的金额太大，占的比重不要太多，但是可以持续投资，多投
几个项目。
我觉得，一些天使投资人不太负责任，他讲就讲他成功的项目，只说自己如何过五
关斩六将，不谈自己走麦城。
投资成功率做到100%，那是不可能的，否则就不叫风险投资了。
所以，我认为，投资成功率能达到一半或者能超过三分之一，就是不错的成绩了。

六、周鸿祎的天使基金叫什么名字?

天使投资是投资于没有成型的公司，和企业一起慢慢做起来，属个人投资行为；
风险投资是投资于初具规模的公司，由专业化的投资公司来做。
查了N多网页，公开资料上没有找到他天使基金的名字，只能等周本人宣布。
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七、周鸿祎和360有什么关系

展开全部周鸿祎是360的老总，奇虎360公司就是周鸿祎一手创办的。

八、360借江南捷嘉上市今日复牌会是什么情况？

360借江南捷嘉上市今日复牌，那就多个一字涨停板，应该是没问题的了。
借壳上市、注入活力、资金云集，大幅上涨，有过很多类似的先例的。
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